

Presseeinladung

- 13. Juni 2007 -

Lebenshilfe NRW bürgernah und sportlich

Präsentation von neuer Regionalzeitung und Landessportabteilung in Haus Hammerstein

Sehr geehrte Damen und Herren,

seien Sie noch näher dran – bald sind Sie in Nordrhein-Westfalen mittendrin statt nur dabei. Der Landesverband der Lebenshilfe NRW gründet mit seinen Orts- und Kreisvereinigungen eine Regionalzeitung für BürgerInnen, Menschen mit und ohne Behinderung.

Nicht nur in Sachen Aktuelles und Bürgernähe, sondern auch im Bereich Bewegung engagiert sich die Lebenshilfe. So gibt es seit wenigen Wochen eine neue Landessportabteilung/ Reha-Sport in NRW.

Die Präsentation der neuen Regionalzeitung „journal Lebenshilfe“ findet am Donnerstag, 21. Juni, 9-12.30 Uhr, in Haus Hammerstein, Raum Hürth, Hückeswagen statt.

Im Anschluss an diese Veranstaltung stellt die Lebenshilfe das Konzept der neuen Landessportabteilung/ Reha-Sport in NRW von 13.30-16 Uhr, Raum Hürth, vor.

Nach Ende der ersten Veranstaltung möchten wir Sie herzlich zu einem kurzen **Pressegespräch mit Fototermin um 12.30 Uhr**, in Raum Hürth, Haus Hammerstein, einladen. Hans Jürgen Wagner, Landesgeschäftsführer der Lebenshilfe NRW, steht Ihnen gerne Rede und Antwort.

Herzliche Grüße

Verena Weiße